

Tras 9 días de corte, Emcali dice que suministro de agua fue normalizado en Comuna 18

El gerente aseguró que falta un tramo por reparar que, hasta el momento, es el más crítico pero que todo el sector menos ese, está recibiendo agua.



📷 Crédito de foto: Especial para90minutos.co

Desde hace aproximadamente 9 días, un sector de la Comuna 18 venía presentando problemas con el suministro de agua. Sin embargo, esta madrugada pudo abastecerse nuevamente, en gran parte de este sector.

Francisco Antonio Burbano Marín, gerente de Acueducto, explicó que “realmente hemos tenido algunos inconvenientes con la red, ayer ya superamos el primero que tenía que ver con una válvula de 16 pulgadas, que ya fue reparada. Hoy, no solamente se va a dejar ese pedazo preparado, sino que esa válvula se va a cambiar por una nueva”.

Dijo además que, la comunidad debe recordar, que se está brindando en este sector el servicio con los carro tanques y que se espera que, para el día de hoy, se le pueda dar una solución definitiva a este problema. “El agua que, antes por el daño, no estaba subiendo al tanque M1 que se debe alimentar con agua de la red baja porque en la cabecera del río Meléndez no hay. Anoche estuvimos hasta la 1 am en el sector”.

Lea también:



Así es el plan de seguridad que planearon para Cali y que servirá en los próximos 10 años

El plan de seguridad servirá como una hoja de ruta para la formulación de políticas, planes, programas y proyectos en materia de seguridad.

 Noticiero 90 Minutos

Además de esto, aclaró que **falta un tramo por reparar que, hasta el momento, es el más crítico**. “Necesitamos retirar el aire de las tuberías para pueda llegar al punto de la Y; **todo el sector menos ese pedazo está recibiendo en este instante agua**, en el reporte que yo tengo y según me han escrito varios líderes de la comunidad”.

Por otro lado, **en Santa Helena también se presentó un daño** que aún no ha podido ser reparado. “Pedimos colaboración de la gente, **ayer no fue posible repararlo porque no retuvieron el camión todo el día, nos lo pincharon** y la gente no pudo llevar los materiales necesarios para la reparación en la parte alta”.

Para finalizar, el Gerente del Acueducto, aseguró que **“me he comprometido a hacer unas mesas de trabajo técnicas, para poder valorar mucho ese aspecto de discontinuidad**. Esto en ocasiones es por la manipulación errónea de las válvulas por parte de algunos líderes, desconfigurando todo el sistema”.

Otras noticias:



Empresas de transporte público debaten su articulación con tren de cercanías en el Valle

El líder gremial manifestó que no se oponen al desarrollo pero que es preciso acordar entre las partes para evitar la salida de rutas.

 Noticiero 90 Minutos

